

PWII

Masuki Akhir 2023, Kepala Desa Biringere Muhammad Syawir : Alhamdulillah Desa Wisata Biringere Sukses Raih Desa Mandiri

HermanDjide - PANGKEP.PWII.OR.ID

Dec 6, 2023 - 13:52



Pintu Gerbang Masuki Desa Wisata Biringere Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkajene Kepulauan Provinsi Sulawesi-Selatan

PANGKEP- Kepala Desa Biringere Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkajene Kepulauan (Pangkep) Provinsi Sulawesi-Selatan Muhammad Syawir saat diajak konsultasi terkait dengan pembangunan Desa Wisata Biringere memasuki diakhir tahun 2023. Selasa (6/12/2023) dialokasi Wisata Desa Biringere.

Muhammad Syawir menceritakan bahwa suatu hal yang luar biasa dalam membangun Desa ini, namun hal itu suatu tanggung jawab besar yang harus dilakukan demi mencapai Desa Mandiri diakhir tahun 2023.

Sebelum lanjut, Muhammad Syawir mengungkit kisa perjalanan sebelum jadi kepala Desa, menurutnya bahwa sebagai warga asli di Desa ini, saya bercita-cita agar Desa Biringere bisa mencapai Desa Mandiri dengan berbagai persyarawatan yang harus di lakukan secara fakta yang di tentukan oleh pihak Kementerian PMD.

Muhammad Syawir sampaikan soal motivasi awal atas spiritnya mencalonkan menjadi kepala desa Biringere saat itu, hal ini dipicu dari adanya keinginan besar dalam dirinya untuk membangun Desa ini secara signifikan, baik dari peningkatan ekonomi masyarakat pembinaan, lingkungan termasuk pembinaan-pembinaan sosial kemasyarakatan.

"Jadi dasar itulah yang menjadi semangat saya kepada masyarakat menyampaikan bahwa Insya Allah kalau kita mau melihat desa ini Hebat, maju maka harus ada pemimpin yang betul-betul niat jelas tulus untuk membangun desa Biringere" ujarnya.

Maka dengan dasar itu kami berembuk dengan tokoh-tokoh masyarakat lintas tokoh agama, tokoh pemuda bahwa di Desa ini memang harus ada perubahan secara signifikan di berbagai sektor pembangunan. termasuk sektor wisata.

Menurut Muhammad Syawir bahwa dengan kepercayaan yang diberikan kepada saya dalam memimpin Desa Biringere, maka saya konsisten atas kepercayaan seluruh elemen masyarakat Desa Biringere, Saya bersama masyarakat Desa Biringegere, membangun kolaborasi, budaya gotong Royong, bahu membahu, untuk membangun desa ini.

Menurutnya bahwa pembangunan yang kita lakukan hingga akhir tahun 2023 ini, Alhamdulillah itu berjalan dengan baik karena betul-betul di support oleh masyarakat, bahwa proses pembangunan dari segala aspek, baik peningkatan perekonomian baik pembinaan lingkungan betul-betul disyukur oleh seluruh masyarakat desa Biringere.

Kepala Desa Biringere yang dikenal kreatif ini menceritakan bahwa sebenarnya kiat-kiat awal yang dilakukan pada saat awal menjabat kepala desa itu yang pertama adalah bagaimana menyamakan persepsi kepada masyarakat bahwa kita mau lihat desa ini berkembang, termasuk peningkatan perekonomian masyarakat dengan satu pemahaman persepsi yang sama sehingga lahirlah Semangat budaya gotong royong, sehingga dapat mempercepat proses pembangunan yang di suport dari anggaran desa baik dari Kabupaten Pangkep maupun pusat.

Menurutnya bahwa saya menjabat sebagai kepala desa itu sudah hampir 2 tahun, Alhamdulillah di tahun pertama dari sebelumnya saya menjabat, berdasarkan indeks membangun desa itu statusnya masih desa Berkembang,

Kemudian 6 bulan berjalan menjabat kepala Desa, dan berkat kerja-kerja kami di

desa ini bersama masyarakat Desa Biringere, sudah mampu naik kelas menjadi Desa Maju di tahun anggaran 2022, jadi cuma dalam kurung waktu tahun itu juga, kami mampu mendongkrak penilaian Kementerian PMD.

Kemudian memasuki untuk tahun anggaran 2023 ini pada bulan Juni 2023, kembali kami mendapat apresiasi dari kementerian PMD bahwa saat ini desa Biringere sudah berstatus desa Mandiri,

Menurutnya bahwa apa yang kami Rai terkait predikat desa Mandiri itu, tidak serta-merta kami capai dengan begitu mudah tapi diiringi dengan kerja bersama masyarakat Desa Biringere,

Langkah-langkah yang kami lakukan ada beberapa poin diantaranya pembinaan peningkatan perekonomian masyarakat sehingga bisa membantu Pemerintah Kabupaten Pangkep untuk lepas dari kategori termiskin di Desa Biringere.

Yang kami lakukan di desa ini adalah bagaimana betul-betul memberikan ruang kepada Bumdes yang ada di desa Biringere sehingga mampu menjadi pondok utama peningkatan perekonomian masyarakat Desa Biringere.

"Alhamdulillah, saya mensupport penuh Bumdes, sudah ada beberapa kegiatan usaha yang dilakukan oleh Bumdes, termasuk berkolaborasi dengan pihak Perusahaan desa ini termasuk penyediaan catering di mana kelompok catering ini dikelola oleh bumdes dan di bagi beberapa kelompok masyarakat yang terlibat di dalamnya" ujarnya.

Selain itu kami juga berupaya keras memanfaatkan lahan-lahan pertanian dan perkebunan untuk dikelola oleh masyarakat, termasuk perkebunan jagung, cabe dan sayur mayur, Kemudian menumbuhkan kembangkan konveksi menjahit, dengan penyediaan seragam baju Dinas, termasuk pembinaan lingkungan soal kebersihan dan kesehatan.

Selain itu kata dia bahwa salah satu hal yang kami capai di tahun 2023 ini yakni Desa Sehat, dan Desa Biringere yang ditunjuk Pemerintah Pangkep mewakili Pangkep diajang tingkat Provinsi dalam hal penilaian penilaian sebagai Desa Sehat, Alhamdulillah sukses raih sebagai Desa Sehat di tahun 2023 ini.

Kemudian Muhammad Syawir juga targetkan ke depan bahwa desa Biringere setidaknya ini bisa menjadi edukasi atau mungkin menjadi pusat studi tiru mengenai pembinaan Kesehatan, Lingkungan, pendidikan, dan pembinaan PKK.

Selain itu Kepala Desa Biringere MUhammad Syawir juga mengusulkan kepada pihak Pemerintah Kabupaten Pangkep Pangkep bahwa kita tak perlu jauh-jauh keluar ke provinsi lain untuk melakukan studi tiru terkait mengenai kesehatan dan lingkungan,

"Kenapa kita tidak berbuat standar operasional yang ada di desa, yang mungkin bisa mendatangkan masyarakat dari provinsi lain, itu yang menjadi target Kami untuk berbuat sebuah standar operasional mengenai pelayanan kesehatan, pelayanan publik sehingga mungkin masyarakat dari provinsi lain bisa berkunjung ke Kabupaten Pangkep khususnya di Desa Biringere (Herman Djide)